

L'Indépendant, 19/08/23

J.-L. Blanchon comment les visites des églises cerdanes



Lors de la visite commentée d'art sacré par Jean-Louis Blanchon, vous pourrez découvrir le magnifique patrimoine des églises de Cerdagne. Photo F. B.

Depuis de nombreuses années, l'historien local, Jean-Louis Blanchon guide le public lors de visites commentées des églises. Il vous reste deux dates pour apprécier les explications de cet expert en patrimoine.

Ancien instituteur à l'école de Palau-de-Cerdagne, Jean-Louis Blanchon s'est très vite passionné pour le patrimoine et notamment pour les églises. Il y a 36 ans, déjà, il commençait avec trois autres passionnés à faire des visites commentées des églises de Cerdagne. C'est désormais seul qu'il fait le bonheur de ceux qui le suivent dans ses explications érudites et passionnées. Et justement, l'été est un moment propice pour entrer dans les églises et les chapelles, ne serait-ce que pour y trouver un peu de fraîcheur. Jean-Louis Blanchon propose de visiter les belles églises et découvrir les plus beaux bijoux de l'architecture religieuse cerdane. Le calme, la beauté, l'histoire de ces édifices inspireront l'admiration. Votre guide va vous dévoiler les plus belles perles de l'art roman et gothique.

*Profitez des deux dernières visites de la saison. **Mardi 22 août.** À 15 h Bajande. À 15 h 30 Estavar. À 16 h 30, Dorres. À 17 h, Villeneuve-des-*

*Escaldes. À 17 h 45, église Saint-André-d'Angoustrine. **Mardi 29 août.** À 15 h, Saillagouse. À 15 h 45, Err. À 16 h 30, Bourg-Madame. À 17 h 15 Caldégas et à 18 h, Hix. Ces visites sont bénévoles, le transport n'est pas assuré. Le rendez-vous est donné devant les églises.*